

こんごういん ニュース
金剛院 NEWS

いろいろ

ご縁に彩られた、お釈迦さまの誕生日

てづくり市と、花まつり&フリーマーケット開催にあわせてビデオ撮影が行われました



お釈迦さまの誕生を祝う

「花まつり」が週末と重なった今年。金剛院では土日に「てづくり市」と「花まつり&フリーマーケット」が続けて開かれました。

両日ともお天気に恵まれ、赤門前広場はたくさんの人で賑わい、特に今回のフリーマーケットは、境内も開放して弘法大師像が見守るなか、お寺らしい雰囲気も楽しめるものになりました。

日曜日は、地元・長崎不動講の皆さんによる甘茶とお菓子のご接待。恒例になった「すずらん通り商店街」の皆さんの焼きそば屋台も登場。

訪れた人たちはお不動さまの前に飾られた「誕生仏」に甘茶をかけてお釈迦さまを御祝いしました。



そしてこの2日間、お寺では初の試みとなる「プロモーションビデオ」の撮影が行われました。

お寺の紹介はもちろん、てづくり市やフリマ出展者とのコミュニケーションあり、法要やプチ修行の様子ありと盛りだくさんの内容。お楽しみに！



客殿では精進料理体験の撮影も。



甘茶の接待と
美味しい焼きそばは
大評判！



散華(さんげ)を撒いて、会場に華を添えてくれた元・宝塚女優の百花(ももか)さん



「桜散華」は、切り絵作家・中村清二郎先生の手づくり一枚ずつ丁寧に「おもい」を墨書していただきました



カメラのせいか
皆さん緊張気味
...!?



★毎年恒例の「花まつり」ですが、今年は撮影スタッフや女優さんもお寺に訪れ、とても賑やかでした。今回のビデオ制作も、きっかけは「人のご縁」。春の訪れとともに、「小さなご縁」が花開くのを実感しました。そしてそれが「大きな花」になるとステキですね。(住職記)